



Arcos Dorados presenta su Reporte ESG 2024 con foco en la transición energética

El nuevo informe destaca los avances en sostenibilidad y anuncia un acuerdo que permitirá abastecer con energía renovable al 50% de la operación en Argentina.

Buenos Aires, Argentina. Julio de 2025 – Arcos Dorados, el mayor franquiciado independiente de McDonald's en el mundo, presenta su 11º Reporte de Impacto Social y Desarrollo Sostenible, reafirmando su compromiso con la sostenibilidad en América Latina y el Caribe.

Uno de los avances más destacados es que la empresa logró que el **50% de la energía utilizada en sus restaurantes de la región proviniera de fuentes renovables**, superando así un hito clave en su camino hacia una operación cada vez más baja en carbono. También se menciona la reducción de emisiones asociadas a su bono sostenible, el reciclaje de más de 4,3 millones de litros de aceite usado y la recuperación de más de 940 toneladas de cartón. A nivel social, generó más de 480.000 oportunidades de empleo para jóvenes en la región

Un nuevo hito en la transición energética de McDonald's Argentina

En el país, Arcos Dorados firmó un nuevo **acuerdo estratégico con la empresa energética Capex**, que permitirá abastecer con energía solar a **78 restaurantes de McDonald's en Argentina**, marcando un nuevo récord en la historia de la compañía en materia de energía limpia.

El contrato, firmado en marzo y ya en vigencia, contempla el suministro de **20.000 Mega Watts-hora (MWh) anuales** durante siete años, provenientes del parque solar "La Salvación" en la provincia de San Luis. Esta iniciativa permite que el **50% de la matriz energética de McDonald's Argentina** provenga de fuentes renovables, consolidando la transición hacia un modelo de operación más sustentable y diversificado, que ya incluía acuerdos de energía eólica con Pampa Energía y PCR.

"Este acuerdo consolida nuestro compromiso con el desarrollo sostenible y fortalece nuestra transición hacia una matriz energética más diversificada y limpia. Es un paso clave que refleja cómo traducimos nuestra estrategia ESG en acciones concretas con impacto ambiental y social positivo", señaló **Eduardo Lopardo, Director General en Arcos Dorados Argentina.**

Compromiso sostenido en Argentina

El Reporte ESG también destaca que, en Argentina, el **95% de los ingredientes provienen de proveedores locales** y el **100% de la carne abastecida cumple con la**



política de Carne Libre de Deforestación. Asimismo, se implementaron mejoras en eficiencia térmica, y se reforzó el compromiso ambiental con campañas de reciclaje de cartón, papel, empaques y uniformes.

En paralelo, continuaron las iniciativas sociales con foco en formación y empleabilidad de jóvenes a través de MCampus Comunidad y alianzas con organizaciones comunitarias orientadas a jóvenes que no estudian ni trabajan (NEETs).

Con estos logros, Arcos Dorados continúa liderando la transformación del negocio de comida rápida hacia un modelo más sustentable, inclusivo y alineado con las expectativas de las comunidades donde opera.

El Reporte ESG 2024 fue elaborado bajo los estándares internacionales GRI 2021 y SASB, con verificación por parte de Ernst & Young (EY). Ya se encuentra disponible en español, inglés y portugués en el sitio www.recetadelfuturo.com.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 31/03/2025). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com